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ロータリー・クラブは何をするのか ポリオ撲滅 国際教育 平和 識字率向上
－ 年度第 地区会員拡大増強委員長会議(報告)04 05 2610
平成 年 月 日(日) 、富山電気ビルにおいて開催され出席してきました。出16 7 4 14:30-16:00

席者は各クラブから 名、地区委員等 名 「ロータリーの魅力」と題して特別講演があり60 20 。
ました。講師は 地区パストガバナー( )の深川純一氏。講演内容は会員の拡大維持に2680 90-91
は「魅力」の維持が重要。ロータリーには会員相互の親睦と倫理観に裏付けられたロータリ
ー運動がある｡後者こそ大切であり、ロータリー運動とは、タバコの吸殻を拾って歩くのでは
なく、吸殻を捨てない人を育てる事に本願があるということでした。そういうところに魅力
を感じて集っていただける方々を仲間に入れたいものです。ご協力ください。

（報告：山下公一）
ぜひ新会員勧誘を－－－－ロータリーへの道 －－－－

男性でも女性でもロータリー ･クラブに入会する場合の一般的な手続は、「推奨クラブ細則」に述べられています。クラブにより
多少差があります。会員候補者は入会を決める前に、クラブ例会に1回は、招待されるでしょう。そこで、会員候補者は、その
地域の広範囲な事業や専門職務に携わるクラブ会員に会い、ロータリー ･クラブとは実際に何をしているかを学びます。
ロータリー の中心概念である職業分類制度により各クラブの会員構成は、地域社会における事業および専門職務の横断面
になっています 。会員は、自分の事業、専門職務または会社の事業により職業分類を貸与されます。クラブは、地域社会の
すべての職業を調査して、職業分類表を作成し、その中の未充填職業分類に該当する新会員を探します。最終的な目標
は、地域社会で一般に認められているあらゆる有用な事業、専門職務または事業活動に携わる代表者を入会させることで
す。しかし職業分類がクラブの会員増加の妨げにならないように 、クラブは5名まで同じ職業分類が認められています。また、
会員数が51名以上のクラブの場合は10％以内の同じ職業分類が認められます。ここで、入会前の会員候補者を例会に招待
するという話に戻ります｡会員候補者は、多種多様な人々の集まりであるクラブ会員と会話をはずませて親睦のひとときを楽し
く過ごしたと仮定しましょう。その候補者はその日の例会プログラムと卓話者に感銘を受け、クラブが参加している各種の有意
義な奉仕プロジェクトなどについて知ります。もちろん、一緒に食事をとります。例会の後で、会員候補者は、ロータリーに関
心をもったこと、あるいは少なくともロータリーの会合に再びゲストとして出席する意思を表明したとします。クラブは、この時点
で、所属クラブの会員に推薦するために、クラブ幹事を通じて会員推薦用紙をクラブ理事会に提出します。そうするとクラブ
委員会のいくつかが、協力し始めます。この協力は、多くのクラブ・プロジェクトの達成方法に共通したものです。

南光州 チョン ミョンベさんより 炭谷会長就任祝いのメ－ルです
----- OriginalMessage ----- Sent: Monday,July05,200411:15AMTo: From:? 6 ? ? ?

碧い大気
青い海 蒼い大地 Kanazawa Million Weekly Bulletin No. 0292 7.8 2004

金沢百万石
Kanazawa Hyakumangoku

・

2004～2005
炭谷亮一 二木秀樹 坂口國男 江守巧 岩倉舟伊智（理事） 会長： 会長ｲﾚｸﾄ： 直前会長： 副会長：

池田裕之 木村幸生幹事： 副幹事： 会計： クラブ奉仕委員長：魏賢任 野城勲 水野陽子
村田祐一 木村陽子 西村邦雄職業奉仕委員長： 社会奉仕委員長 国際奉仕委員長： 新世代委員長：：北山吉明

吉田昭生 谷伊津子 市島明子 石丸幹夫（役員）監査： ： 情報 広報SAA RC江守道子 会報
山下公一 木場紀子 宮永満祐美 金沂秀 岩倉舟伊智増強拡大 修練選考 企画 親睦 友好

宮本玲子 東海林也令子 (事務局) 相川晶代R 財団委員長 米山委員長
例会場 ホテル日航金沢 〒 金沢市本町 例会日時 木曜日 ：5F 920-0853 2-15-1 T076-234-1111 19

1 2F 920-0852 3-2 T262-2211 F262-224100 事務室 ライブ ビル 〒 金沢市此花町
E-mail khrc@quartz.ocn.ne.jp URL http://www.hokuriku.ne.jp/million/ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ

事務局執務時間 月火水金 ： ～ ： 木 ： ～ ： 休憩時間 ： ～ ： 休日 土日祝日10 00 16 00 15 00 20 30 12 00 13 00

内容は 「大風も去り青空が
のぞいています、その間お変
わり御座いませんか 先生に

」祝賀の言葉をお伝え下さいと
言う内容です 炭谷先生に

は伝えました宜しく。
金 沂秀

? ? ? ? ? ? ? ? ? ?
? ? ? ? ? ? ? ? ? ?
? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ?
? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ?
? ? ? ? ? ? ? ? ? ?
? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ?



- 2 -

我等の生業点 鐘 ＳＯＮＧ
四つのテスト

力一杯しかし肩会長挨拶
の力を抜いて実りある例会に
なるようにしたいと思いま
す。

金沢北ＲＣメイキャップ
会長 上田 忠信（うえだ

） （ ）ただのぶ 会員 幹事 濱井 弘利 はまい ひろとし
会員 金沢東

金沢大学 文学部教授 ホールナルド・ポール先特別ゲスト
生 アダム 君

村田祐一会員今月の誕生者の紹介 7/8
金沂秀会員7/21

北山吉明会員7/28
炭谷会長乾杯

幹事報告・委員会報告

39,000 39,000 3,997,059-ニコニコボックス￥ 本年度合計 ￥ 残高 ￥
お邪魔させて頂きました。金沢百万石ＲＣのご発展をお慶金沢北ＲＣ 上田会長

び申し上げます。 上田会長共々 今年度宜しく御指導下さいます同ＲＣ濱井幹事

ようお願い申し上げます。 炭谷会長の年度が無同ＲＣ 渡邊 聡（あきら）会員

事でありますように・・・ 本日より来年の６月３０日まで会長を務めさせて頂きます。切に炭谷会長

切にご協力をお願い致します。 北ＲＣの上田会長・濱井幹事、ようこそお越し頂きましてありがとうござ

います。第一回目の例会にホールナルド先生をお迎えして。 北ＲＣの上田会長・濱井幹事、よ魏 幹事

うこそ起こしました。坂口前会長・前田前幹事、一年間お疲れさまでした。皆さん、こんばんは。今年度幹

事としてがんばらせて頂きますので、どうぞ御指導・ご鞭撻ください。 金沢北ＲＣ上田会長前田直前幹事

江守巧・道・濱井幹事ようこそ、いらっしゃいませ。炭谷会長・魏幹事、新年度よろしくお願いします。

ラスベガスで開催されてＩＣＯＩ（国際インプラント専門医学会）の国際学会と専門医認証式に出席し子

てきました。世界各国から、多くの人が出席し学ぶことの多い一週間でした。今後も患者さんに喜ばれる医学を目指したいと思

います。 新しい年度を迎えてすばらしいクラブとして益々発展しますように。また、ホールナルド先生を迎えて。石丸会員

北ＲＣの新会長・幹事さんを迎えて。 皆様、今年も宜しくお願いします。 炭谷会長・魏幹事一年間宜大沼会員 木場会員

木村陽子会員 竹田しくお願い致します。坂口会長、有り難うございました。 炭谷会長、一年間宜しくお願い致します。

、 。 。 、会員 西村会員新年度を迎えるに当たって 炭谷会長・魏幹事大変御世話様です 一年間宜しくお願い致します 江守道子様

ＳＡＡよろしくお願い致します。 炭谷会長・魏幹事一年間よろしくお願いします。水野会員

新年度が始まりました。役員の皆様よろしくお願い致します。吉田昭生会員

金沢大学文学部 ホールナルド・ポール先生講話の時間 『 外国人労働者の受入 』
紹介者 炭谷会長 先生は 年ベルギー生で日本は東北大から金沢市に来られました。1949

1970 2.13 80 50 2050日本の出生率は には 人でしたが昨年は 万人も減少です。毎年 万人減ると
年には 万人が 万人になり 年には 万人になってしまいます。労働人口は12500 9500 2100 6500

年をピ－クに減少しています。このまま経済大国を続けるなら外国人の受け入れが必須1998
条件です。 年には全人口の ％が必要になります。政府はしっかり考えていない様です2050 20
が、単純労働の人たちの入国が必要になります。今までのように技術のある人のみとういう
訳にもいかないのです。昨年の調査では が社会保障制度を完備せず働いています。また日1/4
本人はアジアをすぐランキング付けしてしまいます。下と思ったら何も学ぶべき事がなくな
ります。上下でなく異なったものとしてみる眼が大切です。外国人は日本に良い影響を与え
るか？今後はその選択の如何により日本は大国でいるか、小国になるか決定されます。

金沢北ＲＣ 上田忠信会長
昼は炭谷亮一会長と魏賢任幹事

が松魚亭の例会場に来られまし
た。百万石クラブは大変くつろい
だクラブで若い優秀な会員がおら
れうらやましく思います。６年前
に新しく出来ましたが、このロー
タリー 年を迎え、世界平和と100

為、友好クラブとして友に発展したく思います。
例会場（ Ｆローズルーム）後 理事会炭谷亮一会長 謝辞・謝礼 点 鐘 7/8 30

その他予定 例会
金大 文学部 ホールナルド・ポール氏7/1

理事会7/8 吉田 光穂会員 「よいピアノ よい音」
横川善正氏（金沢美術工芸大学教授）7/15

「ｽｺｯﾄﾗﾝﾄﾞの生活とｱｰﾄ」
金沢工大教授 鈴木良次先生7/22

「金沢地域における知的ｸﾗｽﾀｰ形成の戦略」

ホテル日航通算 回292
28/41 68.29%出席

月修正出席率3
2004.7.1

ホールナルド先生とアダム君 金沢北 濱井幹事とRC
上田会長


